

# ASSEMBLEE GENERALE DE POURPRE NOIRE 4 FEVRIER 2023

## RAPPORT D'ACTIVITES ANNEE 2022

Après les turbulences liées au covid, notre année 2022 a été très active !  
Nous avons retrouvé une belle vivacité !

### 1. Effectifs.

PN a eu quelques départs de choristes, compensés par quelques arrivées, Sauveur chez les ténors, Jean-David chez les basses, Yvette, Lise et Eugène chez les alti. Bienvenue à eux.

PN a 52 adhérents : 44 choristes, avec 18 alti, 13 soprani, 8 ténors 5 basses, et 8 membres actifs dans la brigade des amis.

### 2. Répétitions

Après 2 années tourmentées, nous avons repris nos répétitions régulières au collège de Fontreyne. En moyenne chaque répétition a rassemblé 32 choristes.

### 3. Concerts

Nous avons fait cette année 18 concerts, dans des lieux et pour des circonstances très variés, avec une moyenne de 24 choristes pour chaque concert, et dirigés par Cyrille, et par Christophe et/ou Raymond lorsque Cyrille n'est pas disponible.

- Au Quattro pour Artisan'art
- 3 concerts dans le Nivernais, à St Pierre le Moutier, St Parize le Chatel et Dornes
- 1 Mariage à la Cathédrale
- la Fête de la musique aux Pénitents
- Aspremont

- 1 mariage à Laragne
- St Maximin la Ste Baume
- Sisteron, dans la rue.
- Crots
- Cathédrale d'Embrun au profit des réfugiés ukrainiens (1700 euros de recettes)
- Epahd des 3 Fontaines
- Fête du Gospel avec Humanistic Wind of Soweto
- Le Poët
- Concert de Noël pour l'APF
- Marché de Noël pour la ville de Gap
- Epahd de La Saulce.

On va donner une place particulière au concert sur la place de la basilique à St Maximin la Ste Baume, où nous sommes allés en car et où nous avons chanté devant 650 personnes, et aux 3 concerts dans le Nivernais, fief de Philippe, où nos prestations ont été très appréciées (en particulier par la famille de Laurence, venue en nombre !).

Notre Fête du Gospel a été un succès, une centaine de stagiaires et un groupe de 4 artistes Sud Africains ; le Humanisric Wind Soweto, qui a emballé stagiaires et public.

#### **4. Stage avec Donkilido**

En septembre, une douzaine de choristes de PN sont allés dans le Luberon à un stage avec Terrance Kelly et Paul Kim, entre autres. Nous étions tous très heureux de les revoir et de chanter avec eux.

#### **5. Groupe de travail avec l'Adelha**

A la suite de l'annonce du départ de son poste de notre président, un petit groupe de volontaires s'est retrouvé pendant 3 jours avec Frédéric Jussian, intervenant en intelligence collective et collaborative, pour réfléchir ensemble à l'évolution de Pourpre Noire.

Nous avons réaffirmé les valeurs de notre chorale : partage, gratitude, espoir, bienveillance et tolérance.

Et nous avons redéfini notre intention collective : que PN soit source de reliance et de cohésion, qu'elle apporte joie et gratitude par la transmission des valeurs du Gospel.

Nous voulons essentiellement améliorer la cohésion du groupe et l'engagement de chacun, et progresser musicalement.

Nous voulons aussi augmenter le nombre de nos adhérents, et surtout leur donner envie de rester.

Nous avons réfléchi à l'organisation et aux différentes missions :

Le CA, organe de décision, aura une présidence collégiale composée de 3 personnes, et sera entouré de 5 pôles, travaillant en inter-relation, et inter-dépendants :

- pôle artistique
- pôle administratif (trésorerie et secrétariat)
- pôle évènements et communication externe
- pôle communication interne/ressources humaines
- pôle logistique et technique

Chaque pôle sera composé d'au moins 1 membre du CA et d'adhérents volontaires et engagés : l'association a vraiment besoin de tous.

## **6. Le pique nique**

Le traditionnel pique nique s'est fait à Barabane en juin, chez Geneviève et Dominique, moment convivial toujours très sympathique

## **7. La bibliothèque**

Carméla est référente de la bibliothèque. Anne-Marie s'occupe des 2 valises et les transporte.

La bibliothèque propose 93 ouvrages différents, (33 offerts par 9 choristes et 2 chefs de chœur)

Un résumé des livres est disponible sur le site de PN.

Carmela aimerait recevoir des « billets » de lecture, compte-rendus de lectures, de concerts, de sorties.... pour améliorer le site.

D'autres propositions sont faites, à étudier.

## 8. Perspectives pour 2023

Avec quelques départs et quelques nouvelles personnes candidates pour rejoindre le CA, une nouvelle équipe motivée va se mettre en place. Et nous sommes très optimistes sur le devenir de PN.

Le projet le plus important est la réalisation d'un CD. Nous en rêvons depuis longtemps, tout va être mis en œuvre pour sa réalisation avant la fin de l'année.

Nous attendons la réponse de Isaac Cates pour la Fête du Gospel. Il est d'accord, il reste à fixer la date.

Cyrille va nous concocter un programme de Chants de Noël pour que nous puissions proposer des concerts spécifiques en fin d'année.

L'Epahd de La Saulce a beaucoup apprécié notre prestation et nous sollicitera sans doute encore.

Daniel Corticchiato a accepté de nous faire quelques séances autour du rythme. A mettre en place.

17 choristes vont participer à un stage avec Pascal Horecka organisé par Daniel Labrot et son association au mois de mars.

Gilles Thieblemont a accepté d'intervenir sur la sono. Une formation va lui être proposée.

Une étude a été initiée pour changer des éléments de la sono. A suivre.

Des démarches ont été entreprises pour trouver un véhicule pour transporter le matériel nécessaire aux concerts.

Voilà, une belle année nous attend, nous aurons besoin de la participation et de l'engagement de tous.

